
 

USLD Union Sportive Loire Divatte 

 

 

Compte-rendu de la Réunion  

Du 11 janvier 2018 

Etaient présents : Véronique Jean, Mickaël Messu, Bernard Tellier, Olivier Durand, Philippe Clémot, Pierre 

Redureau, Vincent Burgaud, David Sabourin, Thierry Teillet, Magali Bouanchaud, David Bouanchaud et 

Christophe Robin, Serge Braud et Olivier Galpin 

Se sont Excusés : Carole Coreau, Alexis Cocaud 

 

Ordre du Jour :  

 

1 - Navette (fin de saison et surtout saison 2018/2019 

2 - Bilan Concours de palets et soirée du 17 février 2018 

3 - Collision parents de retour de tournoi 

4 - Qui fait quoi la saison prochaine 

5 - Questions diverses 

 

__________________________________________________________________________________ 

 

1/ Navette 

 

Le minibus assure divers trajets comme : 

- Les rencontres des séniors A (de plus de 40kms) 

- Les déplacements des féminies 

- Les entrainements de l’école de foot 

 

Le véhicule est vieillissant (171000kms – 2001). A la suite d’une réparation d’une valeur de 1500€, la navette 

est passée au contrôle technique.  

 

Quelle décision prendre pour la saison prochaine… 

 

Nous attendons les différents devis afin d’étudier les 3 propositions suivantes : 

- Coût d’une Location avec Option d’Achat 

- Coût d’achat d’un nouveau véhicule 

- Coût de revient navette actuelle 

 

2/ Bilan concours de palets 

 

34 équipes c’est bien mais pas suffisants. Nous avons constaté un manque de fréquentation. 

 



 

USLD Union Sportive Loire Divatte 

 

Le bilan financier en cours de clôture. 

 

Les 1er chiffres sont les suivants :  

- Gain : 1913€ 

- Dépenses : 1628€ (vin non comptabilisé, en attente de facture) 

Soit un bénéfice de 285€ 

 

Le prochain concours de palets est prévu le 29 décembre 2018. Voir pour le faire dans la salle de sport. 

 

4/ La tendance pour la saison prochaine 

 

Voici la situation prévisionnelle de mi-saison :  9 membres du bureau pensent se représenter la saison 

prochaine, 5 membres arrêteraient et 2 qui ne se prononcent pas pour le moment. 

 

Quelques réflexions :  

- Intégrer un référent sénior dans le bureau 

- Nouvelle organisation des postes 

 

Il faut que chacun soit acteur et prenne du plaisir.  

 

5/ Questions Diverses :  

 

• Trois grands tournois sont prévus pour la catégorie U10-U11 :  

- Le mini-mondial d’Orvault 

- Le tournoi de Bouaye 

- Le trophée de l’Erdre 

 

• A ce jour, le don des sponsors est évalué à 20 000€ pour l’année en cours. 

 

• Quelques dates à retenir :  
 

Repas du Bureau le 03 février 2018 

La soirée sponsors le 06 avril 2018 

 

 

 

 

Prochaine réunion le Jeudi 08 février 2018 à 20h 


